

KSI „ein TEAM“

beim 19. BASF Firmen-Cup sehr erfolgreich

Auch in diesem Jahr folgte KSI wieder dem Motto „Gemeinsam Sport, gemeinsam gesund“
Mit 21 Teilnehmern waren wir ein starkes Team. Zum ersten Mal hatten wir sogar in der Gruppe Kid's, eine 7 jährige mit am Start.

Asra Simsek



hat ihren Lauf mit Bravour gemeistert und sich im vorderen Drittel unter 150 Läufern und Läuferinnen platziert. Gratulation für Ihren 1. Lauf!

In der Hauptgruppe nahmen beim 19. Firmen-Cup insgesamt ca. 11.000 Teilnehmerinnen und Teilnehmer teil und unser schnellster Kollege Herr Yonas Mhreteab lief die Strecke in einer Zeit von **00: 16:57.7** und erreichte damit den sehr guten Platz **22**.



Diese Leistung ist umso bemerkenswerter, da er aus dem Mittelfeld startete.

Gleich dahinter, und auch mit einem sensationellen Ergebnis, die Kollegen

Samuel Gebremedhin 00:19:03.2 Platz 154



Stefan Vukoja

00:21:58.7

Platz 680



Bei den Damen erreichte

Tanja Mayer

000:34:22.6

Platz 1.526



Auch alle anderen Teilnehmer waren sehr weit vorne. Damit hat sich das wöchentliche Lauftraining am Dienstag gelohnt.

Nach den Läufen blieben alle noch bis zum Schluss der Veranstaltung, bei tollem Wetter und Musik und haben gemeinsam gefeiert.



Alle waren sich einig auch zum 20.Firmen-Cup werden wir wieder ein schlagkräftiges Team zusammenstellen und dabei sein.

01.09.2023, Andreas Scheffner